

FUNKRAUCHWARNMELDER

Gebrauchshinweis

English
version
below

Liebe Studierende,

zu eurer Sicherheit sind in euren Zimmern **Funkrauchwarnmelder** installiert. Diese Geräte tragen dazu bei, Brände frühzeitig zu erkennen und Leben zu schützen. Die Rauchwarnmelder sind mit einer Brandmeldeanlage verbunden, die bei Auslösung direkt die Feuerwehr alarmiert.

Bitte beachtet die folgenden Hinweise zur Nutzung und Wartung der Rauchwarnmelder:



Die Rauchwarnmelder sind **gesetzlich vorgeschrieben** und dürfen nicht abgeschraubt, manipuliert oder beschädigt werden. Ein manipuliertes Gerät gefährdet nicht nur eure Sicherheit, sondern auch das Gebäude und eure Mieter*innen. **Im Falle einer Manipulation oder Entfernung** werden euch die entstehenden Kosten in Rechnung gestellt. Verstöße können zur **fristlosen Kündigung** des Mietverhältnisses führen.



Die Funkrauchwarnmelder werden **regelmäßig gewartet**. Sollte es zu einer Störung kommen, informiert bitte umgehend während der Dienstzeiten eure zuständige Wohnheimbetreuung.



Außerhalb der Dienstzeiten wendet euch bitte an die **Notrufbereitschaft**. Die entsprechende Rufnummer findet ihr im Informationskasten in eurem Wohnheim und auf unserer Internetseite.



ACHTUNG! Im Brandfall ruft bitte sofort die Feuerwehr unter der **Notrufnummer 112** an!

Vielen Dank für eure Mithilfe!

Funkrauchwarnmelder



WIRELESS SMOKE DETECTORS

User instructions

Dear students,

for your safety, **wireless smoke detectors** are installed in your room. These devices help to detect fires at an early stage and protect lives. The smoke detectors are connected to a fire alarm system that alerts the fire brigade directly when triggered.

Please note the following information on the use and maintenance of smoke alarms:



The smoke detectors are **mandatory** and must not be unscrewed, tampered with or damaged. A tampered device not only jeopardises your safety, but also the safety of the building and everyone else living there. **In the event of tampering or removal**, you will be charged for the costs incurred. Violations can **lead to termination of the tenancy without notice**.



The wireless smoke detectors **are serviced regularly**. In the event of a fault, please inform the dormitory support immediately during office hours.



Outside office hours, please contact the **emergency call centre**. You will find the relevant telephone number in the information box.



ATTENTION: In the event of a fire, please call the fire brigade immediately via the **emergency number 112!**

Thank you for your support!



Funkrauchwarnmelder